

LOS RIESGOS DE LA ERA DIGITAL



BILBAO, 29 DE ENERO DE 2015

DESAYUNO DE TRABAJO

La nueva era digital está condicionada por una serie de riesgos intrínsecos cada vez más significativos, difíciles de controlar y que hacen que las empresas y sus directivos sean más vulnerables.

Para minimizar las consecuencias de una catástrofe de este tipo es necesaria una buena Gerencia de Riesgos, que abarque tanto la seguridad informática como el cumplimiento legal, y la protección de la cuenta de resultados a través de una solución aseguradora.

En la actualidad, se conocen múltiples ejemplos de empresas que han sufrido importantes brechas de seguridad con importantes consecuencias tanto para las propias organizaciones, como para sus clientes, administradores y directivos.

Por este motivo y para abordar esta problemática en profundidad, le invitamos a un desayuno de trabajo con tres firmas expertas en dar soluciones a estos riesgos.

AGENDA

09:30 **Recepción y desayuno**

10:00 **Bienvenida y presentación**

- D. Pablo Martínez • Director de Marsh Bilbao

10:05 **Los riesgos de la era digital**

- D. Manuel Álvarez • Consultor • S21SEC

Jurídico y Ciberseguridad, condenados a entenderse

- D. Jorge Campanillas • Abogado • IURISMATICA

Riesgos vinculados al Ciber Riesgo y a la responsabilidad derivada de la seguridad y privacidad en las redes. Solución aseguradora

- Dña. Carmen Segovia • Ejecutiva Cuentas Líneas Financieras y Profesionales • MARSH

11:30 **Fin de la sesión**

LUGAR DE CELEBRACIÓN

MARSH
Edificio Iberdrola
Plaza Euskadi, 5 – Planta 3
48009 Bilbao

SRC

S21SEC
Manuel Álvarez
malvarez@s21sec.com

IURISMATICA
Jorge Campanillas
jcampanillas@iurismatica.com

MARSH
Irene Borde
irene.bordecanta@marsh.com

Asistencia previa invitación personal y hasta completar aforo.